

# グリーンピース

～「PEACE」と「PIECE」～

押原中学校

第2学年通信 NO3

2023年5月23日

文責 櫻本 直弘

## 地域とともに…有価物回収

5月とは思えない暑さとなりましたが、晴天の空のもと、今年度の有価物回収が先日無事に実施されました。町内各地区に分かれ、その地域ごとに有価物を集めて回るこの活動は、当然のことながらその地区の**3年生が中心となって動きます**。私は今回初めての有価物回収への参加（昨年度は雨で中止、一昨年度は部活の県大会と重なり不参加…。）ということで、「様子がよくわからない自分自身への不安」もありました。しかし、それ以上に気になったことは、やはり3年主任の立場として**「3年生頑張っているかな？」**ということでした。

4月から「押原中の顔」となった3年生。最上級生という「言葉」・「状況」だけがひとり歩きするのではなく、やはり**「行動」で最上級生としての在り方を見せて欲しい**。私はいつもそう思っています。

私は今回、西条1区の担当でしたが、西条1区の3年生たち、本当によく頑張ってくれていました。両手に雑誌やダンボールを抱え、汗まみれになりながら仕分け場所まで何度も往復してくれた3年生。仕分け場所に残り、集まってくる有価物を休憩もとらずに黙々と仕分けてくれた3年生。自分の担当地区の回収が終わって戻ってきても、仕分け作業が追い付かない状況を見て、黙って手伝いに回ってくれた3年生。大げさかもしれませんが、見ていて涙が出そうになりました。**「大人になったなあ…。」**としみじみ思う瞬間でした。きっとこんな場面が色々な地区で見られたことでしょう。

これからも、**「地域とともに歩む押原中」**であり、その**「推進力」となる3年生**であって欲しいと願っています。そして、これからも**「行動」で「最上級生らしさ」を示すことができる3年生**であって欲しいと願っています。有価物回収お疲れさまでした…。



# 合言葉は「三原色」

昨日、令和5年度前期生徒総会が行われ、今年度の生徒会スローガン「三原色」が承認・可決されました。異なる3つの色、輝きを放つ3つの光。それらの調和…。つまり学年ごとの個性をうまく調和し、「**押原中独自の色**」を生み出していこう…。そんな生徒会本部の意思が、込められていると私は解釈しました。このスローガンのもと、**まばゆい光を放ち続ける押原中**を作っていきます。



## ご家庭で進路の話も…

「**第1回進路希望調査**」を6月2日（金）の提出締め切りで実施します。ご家庭でも進路の話を少しずつ進めてください。よろしくお願いいたします。

### 6月の予定



日	月	火	水	木	金	土
				1 部活動強化 週間	2 新体力 テスト	3
4	5 職員会議	6 集金日①	7 集金日② 中巨摩問題 別研究会	8 集金日③ 家庭学習振 り返りの日	9 プール開き 総体壮行会	10
11	12 部活動あり	13 支部総体①	14 歯科検診 (3年)	15 支部総体②	16 支部総体 予備日	17
18 家庭学習振 り返りの日	19 学習強化 週間	20	21 校内研 歯科検診 (2年)	22 中巨摩総体 (陸上)	23 中巨摩総体 (陸上) 予備日	24
25	26 きずなの日 到達度検査 (期末)①	27 到達度検査 (期末)② 午後：有価物 回収の振替 休業	28 家庭学習振 り返りの日 歯科検診 (1年)	29	30 避難訓練 引き取り 訓練	

